

## よいよ学校づくりのために（前期学校評価アンケート）の結果について

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。結果がまとまりましたのでお知らせいたします。「あてはまる」、「だいたいあてはまる」が高い項目についてはより充実するように、「あまりあてはまらない」、「あてはまらない」が高い項目については、これから高い評価が得られるように改善策を検討し、実施していきたいと考えています。「わからない」の項目については、学校の取組をたよりやWebなどで学校の情報をお伝えするとともに、日時の設定や取組の見直しを進め、保護者の方や地域の方の来校の機会を増えるようにして参ります。

また、自由記述ではお誉めの言葉をいただいています。これに満足することなく、これまでの取組を検証し、大畠中学校の生徒一人ひとりが安心・安全で楽しい学校生活を送り、様々な体験ができ、学力を高められるようしっかり取り組んで参ります。今後とも一層のご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

保護者の方は、Web（グーグルフォーム）で見ただけだったと思います。Webに入るURLは、10月5日にメールにてお知らせしたところです。閲覧期間は、10月5日～10月31日とさせていただきます。ここでは主な項目についての結果とこれからの取組を載せています。

### 【生徒アンケート結果】

- 「学校へ行くのが楽しい」とほとんどの生徒が答えています。また、「学校の規則（タブレット利用含む）をきちんと守っている」「いじめをせず、友達を大切にした言動ができています」など基本的な学校生活ができていると考えています。「学校には相談しやすく、悩みなどを聞いてくれる先生がいる」と肯定的な結果なので、これからも相談しやすい雰囲気を作っていこうと思います。
- 「将来の夢や目標がある」「自分にはよいところがあると思う」では、否定的な生徒が見受けられます。できる範囲で行事等を充実させ、自己肯定感を高められるような取組と友達から自分の良い点を伝えてもらったり、教師が褒めたりする場面を増やしていこうと思います。そして、地域の方や先輩（高校生）から、いろいろな体験談を聞く機会をつくるなど、自分の将来をビジョンや夢がもてるようにしていこうと考えています。

### 【保護者アンケート】

- 身なりを整えていることや学校からの情報発信は、肯定的な回答をいただいています。また、保護者との連携した教育活動や小学校や地域と連携した教育活動について肯定的な回答を多くいただいています。学校内外の環境整備や教職員の接遇についても、肯定的な回答をいただいています。
- 将来の夢については、半数の方が否定的な回答でした。また、あいさつについても否定的な意見が昨年度より増えました。コロナ禍ではありますが、良さを伸ばす体験活動やさまざまな分野で活躍されている方のお話を聞く機会を設けるなどして、一人ひとりの良さを伸ばすことができるよう努力します。
- 「子供の意見を聞かずに、理不尽に怒られたということ聞いたことがある。」とのご意見をいただきました。生徒への向き合い方を真摯に反省し、今後このようなことのないようにしていきます。

### 【地域アンケート】

- 多くの項目で肯定的な回答をいただいています。
- コロナ禍で交流の機会がなかったとのご意見をいただきました。今後、感染状況を見ながら、授業の様子を見ていただく機会や交流活動を増やしていきたいと考えています。

\* 家庭・地域と学校で連携して、子どもたちを育てていきましょう！！

## 職場体験学習に行きました～その2・中2編

9月7日(水)、8日(木)の2日間、市内17の事業所にご協力いただき、3年生8人と2年生8人が職場体験学習を行いました。今回は、2年生のようすについてお伝えします。

汐まち・鳴門



大畠小学校



柳井市立図書館



- お客様に料理をお出ししている際に、お客様から「幸せ」という言葉を何度か聞きました。料理でお客様を幸せにできる皆様のすごさを身にしみて感じました。
- わかりやすく教えることが一番大変でした。理解してくれると、とてもやりがいを感じました。教師という仕事が、どれだけ大変なものか、身をもって実感しました。
- 一番大変だった作業は、同時進行で行う作業です。本の修理をしながら、カウンター接客など、お客様を優先にし、ていねいに対応するという心構えを学ぶことができました。

藤麻水産・大畠漁協



カツラスポーツ・明屋書店



網代



- 一日があっという間に過ぎていきました。漁協の仕事がどんなものかよくわかりました。体験してとてもやりがいがありました。
- コミックの立ち読みができないように袋で包む作業は、お客様にきれいな状態で読んでもらえるなと思いました。きれいな状態で読んでもらえる、自分の心もきれいになると思いました。
- 僕は職場のみなさまが、仲良く話をされているのを見て、コミュニケーションが大切なのだと改めて感じました。これからの学校生活に生かして成長していきたいです。

柳井市役所水道課



セブンイレブン柳井大畠店



• 今回体験させていただいたことの中に、機械の操作や調査がありました。私たちの生活を支えてくれる公務員の仕事の大切さや使命を改めて感じました。

• 品出しでは、新しいもの後ろに並べることで、食べ物を大事にすることを学びました。配達の仕事では、地域の人と話をし、いい関係をつくるのが大切なんだとわかりました。

お世話になった事業所のみなさま、本当にありがとうございました。

### ☆☆おしらせ ～ 文化祭 & 部活体験(6年生) ～

10月30日(日)に予定しております「大畠中学校文化祭」は、新型コロナウイルス感染症対策のため、大畠小・中学校保護者、学校関係者のみの入場とさせていただきます。ご協力をお願いします。

小学校6年生の部活体験は、11月上旬より再開の予定です。また、後日お知らせします。